

AVIS

Je vous prie un nouveau... avis de décès...

LE CANADA

EDITION QUOTIDIENNE

Publié par la Cie. d'Imp. d'Ottawa.

OTTAWA, LUNDI 30 AVRIL 1888.

9eme ANNEE, No. 324

TAPISSERIE

A assortiment complet de Tapiss...

OSCAR McDONELL, Directeur

LE NUMERO : 2 CENTES

LE CANADA

FONDÉ EN 1879... Prix de l'abonnement...

Un an, pour la ville... 4.00... en dehors de la ville... 5.00

Un an... 11.00... Invariablement payable d'avance.

BUREAUX ET ATELIERS... 115 rue St. Patrice

LE CANADA

Ottawa 30 Avril 1888... ACTUALITES.

C'est demain qu'il lieu la nomination des candidats dans le comté de Laval.

M. Colby M. P. ne semble pas se présenter.

On dit que le juge en chef MacDonald sera nommé pour remplacer le juge Henry à la Cour Suprême.

Une assemblée de actionnaires de "The Dominion Phosphate and Mining Co." aura lieu à Montréal le 15 mai prochain.

Le revenu total du pays pour l'année finissant le 30 juin 1887, a été de \$35,753,993

Pour l'information de M. E. Vanier, nous lui dirons, que M. Bouchard, a cessé de faire partie de la rédaction de notre journal depuis le 23 février dernier.

Le Bill de la compagnie "Upper Ottawa Improvement Co." a été retiré à un comité spécial, chargé de l'étudier, et d'y faire les amendements nécessaires.

MM. Henry Smith, conservateur et A. Campbell, réformiste, ont été choisis comme candidats à l'élection aux Communes du comté de K. qui aura lieu le 2 mai, mercredi.

Jusqu'à la fin de la session, Sir John A. Macdonald et Thomas M. Thompson agissent, l'un comme surintendants des sauvages, et l'autre, dirigera le département de l'Intérieur.

On dit que M. W. F. MacLean, de "World", de Toronto, se portera candidat dans le comté de Cardwell.

M. MacLean se présentera comme indépendant.

Une dépêche de Saint Paul laisse entendre que le Minnesota et la Dakota vont être érigés en archidiocèse et que le titulaire du nouvel archidiocèse sera Mgr. Racine, sur le siège épiscopal de Chicoutimi.

On annonce, mais la nouvelle n'est pas encore confirmée officiellement, que M. l'abbé Ledere, curé d'Alberville, a été choisi par la cour de Rome pour remplacer le grand évêque Mgr. Racine, sur le siège épiscopal de Chicoutimi.

Le gouvernement d'Ontario vient d'annuler une convention qui existait depuis plusieurs années, et en vertu de laquelle les cours de comté et de division dans les comtés de Carleton et de Prescott pouvaient être présidés par des juges de l'un ou l'autre comté.

Quoique le gouvernement canadien ne soit point disposé à contribuer officiellement à l'exposition de Melbourne, en Australie, un bon nombre de nos compatriotes se proposent d'y prendre part.

Nous croyons même savoir que les espaces canadiens se sont réservés un espace de sept mille pieds sur les terrains de l'exposition pour y faire figurer leurs produits.

LES ELECTIONS DE SAMEDI. Si le résultat de la journée de samedi n'a pas été conforme à nos espérances, nous avons du moins la satisfaction d'avoir emporté la victoire dans un comté, celui de Missisquoi, que les libéraux se vantaient de pouvoir nous arracher après le succès de M. Meigs sur M. Baker. Nos félicitations à M. Spencer et à ses vaillants amis.

Dans les comtés de Maskinongé et de Hochelaga, les libéraux l'ont emporté grâce à des manœuvres sur lesquelles la lumière va bientôt se faire devant les tribunaux. On comprendra ce qu'elles ont dû être quand on saura que dans un seul bureau de vote cinq revenants se sont présentés pour faire enregistrer leurs votes en faveur de M. Champagne.

M. Villeneuve et M. Caron ont droit aux félicitations de tous ceux qui ont à cœur les véritables intérêts du pays pour l'énergie résistante qu'ils ont opposée au cabinet hybridé de qui gâche les affaires provinciales à Québec. Intimidations, cor-

ruption, tout a été mis en œuvre par le cabinet de M. Mercier pour amener leur défaite, mais on va voir bientôt ce que valent les deux cents voix de majorité obtenues par M. Champagne et les quatre-vingt obtenues par M. Legris.—La Minerve.

L'EMPEREUR D'ALLEMAGNE.

Les nouvelles de la santé de l'empereur d'Allemagne qui nous arrivent depuis plusieurs jours ne sont que la continuation des crises par lesquelles passe incessamment le jeune empereur Frédéric III. Que sa vie se prolonge encore de quelques heures ou de quelques jours, il n'est pas douteux que le trône ne doive très prochainement passer au petit fils de Guillaume Ier, Guillaume II, qui sera le troisième empereur d'Allemagne probablement dans moins de temps qu'il n'en faut pour faire et défaire trois ministères dans la République française.

On se livre dans le monde à beaucoup de conjectures sur ce qui adviendra quand l'autorité suprême sera remise entre les mains du fils de Frédéric III, que l'on représente généralement comme un jeune homme énergique, vaillant et ambitieux, traîneur de sabre par goût, sans autres aptitudes que les exercices militaires, sans autre politique que la guerre, c'est-à-dire la possession du pouvoir pour jeter l'empire dans les aventures. Il se peut que l'instinct et de plus impérieux que les inclinations personnelles chez un jeune prince aient soudainement l'oisiveté luxueuse et insouciance de l'autorité souveraine. L'empire d'Allemagne n'est pas une sinécure, et le jeune Guillaume, s'il n'est pas un idiot effréné, au moins à faire, en en prenant possession, que de parader en uniforme chamarré et en panache flamboyant pour tirer les yeux des belles dames berlinoises. Force lui sera de réfléchir, et il aura fort à faire pour se débrouiller dans le chaos des complications de toute sorte qui vont l'assaillir.

Il est possible qu'il ait un parti pris d'avance; dans ce cas, c'est sans doute l'influence de M. de Bismarck qui domine, car, depuis l'avènement de son père, on le représente comme un partisan de la guerre. Si le jeune empereur n'est pas un idiot effréné, au moins à faire, en en prenant possession, que de parader en uniforme chamarré et en panache flamboyant pour tirer les yeux des belles dames berlinoises. Force lui sera de réfléchir, et il aura fort à faire pour se débrouiller dans le chaos des complications de toute sorte qui vont l'assaillir.

Un crapaud monstre, découvert dernièrement dans une propriété de Juillac (Corrèze) et que tous les habitants de la contrée allaient voir, a été vendu 1,725 francs à un industriel de Saint-Etienne.

Le poids de ce crapaud phénix était de 29 kilos 375 grammes; sa longueur, de la naissance de la queue à la tête, de 67 centimètres et sa circonférence de 92 centimètres. Ses ossements formés dables ressemblent à ceux d'un chien.

Quant à la France, elle n'a, quant à présent, aucun souci de ce qui se passe ou de ce qui va se passer en Allemagne. Pas plus avec Guillaume II qu'avec ses prédécesseurs elle ne cherche la guerre; mais elle ne la craint pas et elle y est préparée. Un changement de souveraineté chez ses voisins ne l'occupe que médiocrement, et quelles que soient ses vicissitudes intérieures, elle ne sera pas surprise par les événements du dehors.

Mort de M. Gaudet M. P. Nous avons à annoncer aujourd'hui la mort de M. Athanasie Gaudet député de Nicolet, arrivé hier à 4 1/2 heures à l'hôpital général.

M. Gaudet souffrait d'une hydropisie depuis plusieurs semaines. Lundi dernier ses amis le transportèrent à l'hôpital où il fut mis sous les soins de M. le docteur St. Jean. Le révérend M. Campeau, madame Gaudet et M. Gaudet frère du défunt étaient hier à ses côtés. Les funérailles auront lieu mercredi à Nicolet, le corps a été transporté aux chars à 4 30 heures cet après-midi.

Echos et Nouvelles.

Une maison d'acier La maison d'acier qui sera exposé à Paris, au palais de l'Industrie, du 25 juillet au 25 novembre, constituera un curieux modèle d'habitation hygiénique confortable et à bon marché.

Avec cet immeuble mobile, le cataire jouira de deux superbes pièces de trente-cinq mètres.

Pour 3,000 francs environ on peut se loger honnêtement, ou peut être propriétaire, et l'on a de plus l'avantage, comme le philosophe Bias ou comme un limaçon, de pouvoir emporter sa maison avec soi, lorsque le site habituel a cessé de plaire. La maison d'acier sera un succès et une curiosité dans l'exposition de l'été prochain.

Nouvelles Religieuses. Mgr Tanguay a chanté la grande messe, hier, à la Basilique.

Comté de Russell Deux assemblées publiques appelées par M. Macintosh ont eu lieu samedi dans le comté de Russell. A New Edinburgh, 200 électeurs s'étaient rendus à la salle publique, M. le Dr Bill fut appelé à présider, M. Mackintosh était représenté par l'hon. M. Mercier, M. Cochran M. P., l'hon. M. McCallum et M. Montagu M. P.

Les orateurs pour M. Fairbairn étaient M. le Dr Horsey, M. McMullen M. P. et M. Brien M. P. L'assemblée était en grande majorité en faveur de la candidature de M. Macintosh.

A JANEVILLE MM. McGivray, Perley M. P. et Hesson M. P. portèrent la parole en faveur de M. Macintosh. L'assemblée semblait unanime pour le candidat conservateur.

Bazar de l'Orphelinat St Joseph. L'état des recettes du bazar de l'Orphelinat St Joseph se décomposait comme suit:

Table with 2 columns: Item, Amount. Includes Table Notre Dame, St Joseph, etc.

Recette de la vente... \$2,125.18

L'espoir ne manque pour publier la liste des gagnants des prix.

Notes civiques Le comté de l'éclairage s'assemblera aujourd'hui, à 7 30 h. p. m. Demain à 4 h. p. m. le comté des marchés.

Les banques Les banques suivantes donnent avis, dans la "Gazette Officielle" de samedi, qu'elle déclarent des dividendes comme suit, pour le semestre courant, et payable le 1er juin prochain:

The Bank of Canada, dividende de 3 pour cent; The Standard Bank of Canada, dividende de 3 1/2 pour cent; La Banque d'Ottawa, dividende de 3 1/2 pour cent; La Banque de Montréal, dividende de 5 pour cent; The Canadian Bank of Commerce, dividende de 3 1/2 pour cent; Bank of Hamilton, dividende de 4 pour cent; The Bank of Toronto, dividende de 4 pour cent et un bonus de 2 pour cent sur le capital payé; La Banque Jacques Cartier, dividende de 3 1/2 pour cent.

Un crapaud monstre Un crapaud monstre, découvert dernièrement dans une propriété de Juillac (Corrèze) et que tous les habitants de la contrée allaient voir, a été vendu 1,725 francs à un industriel de Saint-Etienne.

Le poids de ce crapaud phénix était de 29 kilos 375 grammes; sa longueur, de la naissance de la queue à la tête, de 67 centimètres et sa circonférence de 92 centimètres. Ses ossements formés dables ressemblent à ceux d'un chien.

Quant à la France, elle n'a, quant à présent, aucun souci de ce qui se passe ou de ce qui va se passer en Allemagne. Pas plus avec Guillaume II qu'avec ses prédécesseurs elle ne cherche la guerre; mais elle ne la craint pas et elle y est préparée. Un changement de souveraineté chez ses voisins ne l'occupe que médiocrement, et quelles que soient ses vicissitudes intérieures, elle ne sera pas surprise par les événements du dehors.

Mort de M. Gaudet M. P. Nous avons à annoncer aujourd'hui la mort de M. Athanasie Gaudet député de Nicolet, arrivé hier à 4 1/2 heures à l'hôpital général.

ALLEZ CHEZ E. G. LAVERDURE... FERRONNERIES DE MAISON... SERRURES, COUPLETS, CLOUS, FEUTRE GOUDRONNE ET UNI, ET MILLE AUTRES CHOSES.

B. G. WOODCOCK MESDAMES! Si vous voulez acheter un beau chapeau du printemps, vous le trouverez invariablement au magasin populaire de Woodcock au No 39 rue Spkrs.

FONDS DE BANQUE ROUTE BORBRIDGE Habitillements de garçons - 95c, Habitillements de garçons \$1.75, Habitillements de garçons 2.50, Habitillements de garçons 3.50, Habitillements de garçons 4.75, Habitillements d'hommes \$3.75, Habitillements d'hommes 5.00, Habitillements d'hommes 6.00, Habitillements d'hommes 7.00, Habitillements d'hommes 10.00

BRYSON GRAHAM & CIE. 148, 150, 152, 154, rue Sparks & Cie REVOLUTION

CHAS. J. BOTT. 119, RUE RIDEAU. GRANDE OUVERTURE... MAGNIFIQUE MAGASIN... TAPISSERIES, PEINTURES, HUILES, VERMIS, ETC., ETC.

NOUVEAU SALON DE BARBIER DE PREMIERE CLASSE au No. 7, Rue Elgin, tenu sur le plan Européen.

SEULEMENT QU'UN MOT! Voici l'époque de l'année où jeunes et vieux doivent se mettre en garde contre toutes sortes de maladies. Vous n'êtes pas sûr si votre maison n'est pas infectée par des gaz délétères ou par d'autres poisons mortels, vous devez donc, en conséquence, c'est votre premier devoir, constater que votre personne et que toute votre famille jouissent d'une santé favorable et rien ne peut mieux favoriser votre santé et la mettre dans une bonne condition que

L'EAU Minérale de Saint Leon En gros et en détail au No 534 RUE SUSSEX. Toute commande sera promptement et fidèlement exécutée.

Marchandises DE PREMIERE CLASSE Venant d'être reçues... Citrons rouges au quart à grand marché, Citrons nouveaux, pour 25 cts, Citrons nouveaux, 20 cts la douzaine, Citrons nouveaux, 3 lbs pour 25 cts, Citrons nouveaux, 3 lbs pour 25 cts, Dattes nouvelles, 3 lbs pour 25 cts, Sucre et Sirop d'Erable nouveaux

JOHN CASHY, 224 et 226, RUE DALHOUSIE.

FAITS DIVERS Frank Snarr, un jeune homme de Cherry Tree, près de Titusville, (Pennsylvanie), a épousé ces jours derniers une jeune fille de la même localité, miss Lizzie Stevenson. Dans la soirée les gamins du voisinage se sont amusés à aller faire un charivari aux nouveaux mariés. Le charivari s'est prolongé si longtemps qu'à la fin Snarr a perdu patience et, ouvrant une fenêtre, il s'est mis à tirer des coups de revolver sur les tapageurs. Un jeune homme du nom de Henry Royds est tombé mortellement blessé à l'aîne, tandis que les autres se sont enfuis dans toutes les directions. Ce drame a causé une grande émotion dans toute la région.

Washington à Paris On sait qu'un comité de dames américaines s'est formé dans le but d'offrir, avec le produit d'une souscription publique, une statue en bronze du général Washington à la ville de Paris. Ce comité, dont la présidente est madame Nathan D. Appleton, vient de se réunir à Washington, afin de constater les progrès considérables déjà réalisés par la souscription, et d'aviser aux moyens d'augmenter encore les ressources dont dispose le comité. Il a été décidé qu'une représentation sera donnée à Washington au profit de l'œuvre; on pourra le lendemain de M. St.èle MacKaye, Paul Kavar ou Anarchy. Le président et Mme Cleveland doivent assister à cette représentation sur laquelle les dames du comité américain comptent beaucoup pour donner une nouvelle élan à la souscription dont elles ont pris l'initiative.

Restaurant de la Reine, RUE ELGIN, OTTAWA. J. H. SPENCER, Propriétaire. TENU SUR LE PLAN EUROPEEN. Patronisé par le Public Voyageur.

CHAPEAUX! CHAPEAUX! Les chapeaux de toutes sortes et de toutes dimensions seront trouvés et vendus, qu'à un se il prix, au magasin populaire de N. FAULKNER & FILS, 111 RUE RIDEAU.

DOUZE ANS DE TRAVAIL FORCÉ Un individu du nom de George White, alias Miles, vient d'être libéré de la prison de Windsor (Vermont), où il a subi une peine de douze ans de travaux forcés pour avoir pillé une banque. Maintenant qu'il a subi sa peine, on prétend que White, qui d'ailleurs est un voleur de profession, n'était pas coupable du crime pour lequel il a été condamné.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

RESUME TELEGRAPHIQUE

(Dépêches de cette après midi) Berlin, 30.—Les premiers pièces d'or portant l'effigie de l'empereur ont été mis en circulation par la fabrique de la monnaie.

Londres, 30.—Le gouvernement turc a rappelé son ambassadeur à Athènes et a demandé à la Grèce de démettre son consul à Monastir et aussi de démettre les autres officiers grecs la macédoine. La Porte prétend que ces officiers ont fait de l'agitation politique sous les apparences de brigandage, avec l'assistance des agents russes. La Grèce n'a pas accédé à la demande de la démission de son consul à Monastir, le complot étant les accusations portées contre lui.

Paris, 30.—M. Habut qui tua M. Dupuis dans un duel, hier, a été arrêté, ainsi que les quatre seconds. Chicago, 30.—Le chemin de fer Chicago, Santa Fé et California a été ouvert aux passagers, hier, entre Chicago et Kansas City.

Alexandrie, Egypte, 30.—Une bataille terrible s'engagea, hier, dans une mosquée à Demanhour, près de cette ville. Un certain nombre de prisonniers évadés s'étaient réfugiés dans la mosquée et refusant de se rendre à la police, qui avait entouré la bâtisse. Dans la bataille qui eut lieu quinze des forçats furent tués et deux blessés; la police perdit quatre hommes de tués et de blessés.

New York.—The Times de Londres dit que d'après des conversations qui ont eu lieu avec les diplomates les mieux informés, qu'il est certain qu'il n'y a pas lieu de croire à des complications entre la France et l'Italie, au moins pour le moment, d'après ce que son correspondant a pu recueillir. La crainte était du côté des Italiens et provenait de l'activité qui vient d'être déployée à l'endroit des arsenaux et dans les chantiers français. Les Italiens ont conclu de cette activité que la France se proposait de les attaquer et le général Boulanger, par son triomphe, a donné à cette idée une semblance de réalité. Toutes les personnes avec qui le correspondant a conversé sont d'opinion que le général Boulanger, s'il arrivait au pouvoir, s'il était sous l'impulsion d'une guerre quelconque était nécessaire, provoquerait plutôt la guerre qu'il n'aurait à l'engager, et que de risquer un engagement avec l'Allemagne. La situation générale de l'Europe est très critique et dangereuse, mais il n'y a pas d'indication de des hostilités prochaines, pas plus qu'il y a deux ans.

Chicago 30.—La plus grosse flotte chargée de grain qui ait jamais fait voile de Chicago à l'ouverture de la navigation, est partie hier soir. Elle était composée de 96 vaisseaux et leurs cargaisons réunies étaient de 4,442,000 minots de grain.

Paris, 30.—Le président Carnot dans un déjeuner que le conseil général de Bordeaux lui donna, hier, dit dans son discours; qu'une politique caractérisée par le sang-froid, la sagesse la prudence et la liberté était nécessaire pour assurer le respect dû aux lois; une politique comme celle la serait une garantie de la paix à l'étranger comme dans le pays et était la politique qu'il se proposait de suivre.

Dupuis & Nolin

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.

ANNONCEMENT Une annonce au public qu'il vient de faire l'acquisition d'un superbe atelier de PHOTOGRAPHE de MM. DORION & DELORME No 140 Rue Sparks.